~ Smile いっぱい! かがやく湯にっそのために

SCRUM

島原市立湯江小学校 学校だより No.4 令和6年4月18日(木) 文責:校長 大槻浩二

授業参観・学級部会・専門部会・PTA 総会にご参加ください!

今年度、初めての授業参観・学級部会を 19日(金)に実施します。<u>また、第1回</u> 専門部会、PTA 総会も併せて実施いたし ます。日程は、下記のとおりです。

時間	内 容	場所
13:15~	第 回専門部会	体育館
13:55~	授業参観	各教室
14:40~	児童下校	
14:55~	学級部会	各教室
15:50~	第 I 回 PTA 総会	体育館

特に I 年生は小学校生活初めての経験です。初めてのお子様が入学された保護者様にとっては、入学後の子どもたちの様子が気になられていたことと思いますので、ぜひ、ご参観ください。

授業参観後、各教室においてそのまま学級部会を行います。学級部会では、<u>担任の</u>学級経営方針や、現在の子どもたちの様子について説明がありますので、こちらへの参加もよろしくお願いします。

また、今年度の PTA 活動において大切な「専門部会」「PTA 総会」も実施されます。専門部会では、役員選出、年間計画について話し合います。 PTA 総会では、令和5年度の活動報告、決算報告、令和6年度の役員案、活動計画案、予算案について重要な議案になりますので、参加をお願いします。

総会の中で、少し時間をいただいて<u>「本年度の教育活動とご協力のお願い」を挨拶と合わせて説明させていただく予定です。また、</u>職員紹介もさせていただきますのでよろしくお願いします。



登校時間の確認

本校では登校時間を「午前 7 時40分から午前8時の間」と決めて子どもたちに指導をしています。つまり、学校に子どもたちが到着する時間です。「学校に早く行きたい」という気持ちは嬉しいのですが、学校の職員が揃う前にけがや事故があった場合、適切な対応が取れません。委員会活動や学年の活動で特別に指示があった場合を除いて、登校時間に合わせて、家を出る時間を調整してください。子どもたちの安全のため、よろしくお願いします。



「立腰」という教え

「立腰」論は、日本の教育界に多くの功績を残した 森 信三 氏によって提唱されました。「立腰」とは、腰骨を立てて背筋を伸ばして座る姿勢のことです。 森 氏は、心と身体は表裏一体のもあり、「心を立てようと思ったら、まず身を起こしなさい」と教えました。つまり、心をシャキッとさせるには、身体もシャキッとさせないとだめだ。心がシャッとさせないとだめだ。心がシャッとさせるには、身体もシャキッとさせないとだめだ。心がシャッとさせないとだめだ。心がシャッとさせないとだめだ。心がシャッとさせないとだめだ。心がシャッとさせるときは、身体もシャキッとさいる。それを「心身相即」(しんしそうそく)と表して教えを説きました。

立腰の功徳 IO か条

- 1 やる気が起きる
- 2 集中力が出る
- 3 持続力がつく
- 4 頭脳が明晰になる
- 5 勉強が楽しくなる
- 6 成績も良くなる
- 7 行動が俊敏になる
- 8 バランス感覚が鋭くなる
- 9 内臓の働きが良くなる
- 10 スタイルが良くなる

子どもたちに「立腰」が身につけば、生涯を通して健康に過ごせる丈夫な体作りにもつながるし、学習への集中力が高まり、将来的にも大いに役立つと考えます。

学校でも授業中のよい姿勢について指導していきます。保護者の皆様も、食事の時、テレビの視聴の際などの姿勢について注意して指導していただければと思います。



通信・便り・お知らせを必ず目を通してください!

学校や担任に電話や連絡帳でいるいろな問い合わせがあります。その 内容は、学校から配布する「学校だより」「学級通信」「お知らせの文書」 等々で連絡した内容がほとんどです。学校から配布する文書には、様々 な情報があり、大切な内容ばかりです。毎日、配布された文書がないか、



お子様に確認してください。他にも保健、給食、特別支援など様々なお知らせもあります。子どもたちの渡し忘れがあるかもしれませんので、声掛けをお願いします。低学年では、定着するまでランドセルの中や連絡袋の中をご確認ください。

* まだまだ4月というのに、日によっては、夏日になることがあります。 登下校時は、帽子をかぶらせてください。また、水分確保が十分できるように水筒の準備もお願いします。

